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Volta Redonda irá receber 
R$ 4 milhões em emendas 
Saúde, Educação e Assistência Social são as áreas contempladas 

Por Redação

Volta Redonda vai receber 
mais R$ 4 milhões em emendas 
parlamentares da Alerj (As-
sembleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro), além das já 
garantidas anteriormente. A 
novidade foi publicada na últi-
ma semana na parte destinada 
ao Poder Legislativo no Diário 
Oficial do Estado do Rio de 
Janeiro. As emendas apresen-
tadas na Comissão de Orça-
mento, Finanças, Fiscalização 
Financeira e Controle da Alerj, 
em revisão para 2025 do Plano 
Plurianual (PPA) do período 
2024 a 2027, totalizam R$ 4,6 
milhões. Os setores mais be-
neficiados foram os de Saúde, 
Educação e Assistência Social. 

Desse montante, um total 
de R$ 2,39 milhões foi apre-
sentado pelo deputado esta-
dual Munir Neto. A emenda 
de maior valor (R$ 525,5 mil) 
prevê a criação de uma segun-
da unidade do Creas (Centro 
de Referência Especializado 
de Assistência social) no mu-
nicípio. A seguir, R$ 400 mil 
são destinados como verba de 
custeio para o Fundo Munici-
pal de Saúde, a serem aplica-
dos para qualificar a assistência 
farmacêutica e prover insumos 
para cuidado aos pacientes com 
Transtorno do Espectro Autis-
ta, Mal de Alzheimer, epilepsia 
e Mal de Parkinson atendidos 
pela rede municipal de saúde. 

Outras emendas a serem des-
tacadas são os R$ 380 mil para 
aquisição de aparelho de anes-
tesia com monitor multiparâ-
metros para o Hospital São João 
Batista (HSJB), além de R$ 92 
mil para a compra de desfibrila-
dores para o Hospital Munici-
pal Doutor Munir Rafful (Hos-
pital do Retiro) e R$ 100 mil 
para aquisição e manutenção de 
equipamentos musicais destina-

dos ao projeto “Volta Redonda 
Cidade da Música”. O “Vírgula 
Hub de Inovação VR” também 
será contemplado com R$ 100 
mil para investimentos. 

Educação
Na área da Educação, as 

emendas preveem pouco mais 
de R$ 460 mil para obras de 
manutenção de pequeno por-
te em várias escolas das redes 
municipal e estadual de ensi-
no. Para a segurança, uma das 
emendas prevê R$ 62,5 mil 
para a aquisição de drone para 
o 28º Batalhão de Polícia Mili-
tar, e outros R$ 69 mil, também 
para a corporação, a fim de se 
adquirir duas motocicletas para 
patrulhamento e ronda. Enti-
dades como a Apadefi-VR (As-
sociação de Pais e Amigos dos 
Deficientes Físicos de Volta Re-
donda), Casa da Criança e do 
Adolescente de Volta Redonda 
e Apae-VR (Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais de 
Volta Redonda) também foram 
contempladas. 

Outros parlamentares 
Além de Munir Neto, o 

deputado estadual Jari Oli-
veira apresentou emendas 
com o valor global de R$ 1,58 
milhão, incluindo reformas 
em escolas, a aquisição de sis-
tema de videoendoscopia de 
alta definição para o Hospital 
Municipal Doutor Munir Ra-
fful; compra de veículo para o 
Conselho Municipal de Saú-
de; entre outras. 

Outra parlamentar, Dani 
Monteiro, apresentou emendas 
no valor total de R$ 245 mil 
para a implementação do pro-
grama “Hip Hop nas Escolas” 
no Instituto de Educação Ma-
nuel Marinho; iniciativas sobre 
letramento racial e práticas an-
tirracistas no ambiente escolar 
por parte do Clube Palmares; 
e produção de relatório de estu-
do sobre racismo ambiental e a 
justiça climática no interior do 
estado, também sob responsa-
bilidade do Clube Palmares. 

O deputado Gustavo Tu-
tuca destinou R$ 100 mil 

para a reforma geral da Escola 
Estadual Acácia Amarela, no 
Siderlândia, e Elika Talimo-
to apresentou uma emenda 
de prioridade no valor de R$ 
350 mil para a implantação 
do Museu do Trabalho e dos 
Direitos Humanos em Volta 
Redonda. 

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto agradeceu aos 
parlamentares pelas emendas 
apresentadas, que indicam a 
confiança que a administração 
municipal tem merecido do 
Legislativo fluminense. 

“Temos realizado um tra-
balho sério, de reconstrução 
e investimentos, desde 2021, 
e para alcançarmos o sucesso 
nessas missões contamos com 
as parcerias dos governos es-
tadual e federal, além dos de-
putados estaduais e federais. 
Se Volta Redonda tem sido, 
hoje, referência em saúde, 
educação, segurança e empre-
go, entre outros, muito deve-
mos a essa união de forças”, 
completou. 

Divulgação

Neto diz que emendas indicam a confiança dos parlamentares na administração municipal

Barragem da Represa do Funil 
terá simulado de evacuação

A Eletrobras realizará, no 
dia 5 de dezembro, em con-
junto com os órgãos de pro-
teção e defesa civil, um treina-
mento simulado de evacuação 
de emergência em localidades 
de Resende próximas à barra-
gem da Usina Hidrelétrica de 
Funil.

O exercício faz parte do 
Plano de Ação de Emergência 
(PAE) e atende às determi-
nações da Política Nacional 
de Segurança de Barragens. 
O simulado será realizado 
em conjunto com as Defesas 
Civis Municipais e Estadual, 
além de contar com a parti-
cipação da população local e 
representantes do poder pú-
blico e sociedade civil. 

No dia 5, às 9h30, o sis-
tema de comunicação e aler-
ta da usina será acionado no 
bairro Bela Vista e na comu-
nidade Terra Livre. Os mora-
dores deverão seguir as placas 
de rotas de fuga até os pontos 
de encontro. A população 
também receberá orientações 
sobre a utilização do aplicati-
vo Alert Indivíduo, que emite 
alertas em tempo real em ca-
sos de emergência e facilita a 
comunicação entre a usina e 
as comunidades na sua área de 
influência. 

O objetivo da ação é 
orientar e treinar a população 
sobre as medidas a serem to-
madas no caso de uma even-
tual situação de emergência 

da barragem. Em 29 de no-
vembro, carros de som come-
çam a percorrer as ruas dos 
dois bairros para convidar os 
moradores a participarem do 
exercício. 

“O engajamento das pes-
soas é de grande importân-
cia para que todos saibam os 
procedimentos que devem 
ser adotados. O PAE é uma 
segurança adicional para a 
população. É importante res-
saltar que a usina é segura, 
constantemente monitorada, 
inspecionada e fiscalizada pe-
los órgãos competentes e está 
operando normalmente, sem 
qualquer anomalia que impli-
que riscos para suas estruturas 

e para as comunidades”, afir-
mou Cristiano Neves Simão, 
coordenador do PAE. 

“Atuaremos junto da Ele-
trobras para garantir que a po-
pulação compreenda os pro-
cedimentos adequados para o 
caso de uma emergência. Os 
moradores devem seguir as 
orientações que estão sendo 
divulgadas. Não há motivo 
para alerta ou preocupação”, 
diz Flávio Germano Silva, su-
perintendente da Defesa Civil 
de Resende. 

Além de Funil, a Eletro-
bras Operação Sudeste já im-
plantou o PAE em outros 13 
instalações de geração e trans-
missão de energia elétrica. 

SERVIÇO:

Simulado de evacuação 
do Plano de Ação em 
Emergência da Usina 
Hidrelétrica de Funil.

Local: Bairro Bela Vista e 
Comunidade Terra Livre, 
em Resende (RJ).

Data: 5 de dezembro de 
2024

Horário: 9h30.

Pontos de Encontro: 
Próximo à Escola Municipal 
Chico Mendes  Terra Livre;
 Rua 10 – Bela Vista.

Eletrobras/Divulgação

Simulado será perto da barragem da Usina Hidrelétrica de Funil, em Resende-RJ
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Aeroporto de Resende 
começa a decolar 

Tande define titular da 
Secretaria de Saúde

Setores público e privado

Secretário de obras é mantido

Recurso da Ternium será julgado

TRE aprova contas de Tande e Davi

O prefeito eleito de Re-

sende, Tande Vieira, des-

tacou sua participação no 

3° Fórum de Desenvolvi-

mento Regional, promo-

vido pela ADR Sul Flumi-

nense e pelo Sebrae, que 

aconteceu nesta última 

quinta-feira (28) no Hotel 

Bela Vista, em Volta Re-

donda. Durante o painel 

“Voo para o Futuro”, o  fu-

turo prefeito destacou o 

potencial do aeroporto 

de Resende como motor 

do turismo e do desen-

volvimento regional. A 

estrutura, que está sendo 

reformada com emendas 

do senador Flávio Bol-

sonaro, é descrita pelo 

prefeito como uma con-

quista. “Acredito que esse 

aeroporto vai ser o grande 

ponto de virada para o tu-

rismo da região”. 

O prefeito eleito Resende, 

Tande Vieira, do PP, anun-

ciou que o médico Ricar-

do Graciosa será o Secre-

tário Municipal de Saúde 

de sua equipe, que assu-

me a prefeitura em janei-

ro de 2025. Ele promete 

divulgar novos nomes do  

secretariado ainda essa 

semana. “Vamos começar 

a anunciar os profissionais 
que irão compor a nossa 

equipe de governo para o 

mandato 2025-2028, com 

a difícil missão de conti-

nuarmos os avanços ini-

ciados pelo prefeito Dio-

go Balieiro”, disse Tande 

Vieira, neste domingo, dia 

01, por meio de uma rede 

social.

Ricardo Graciosa é car-

diologista e trabalha da 

rede municipal de saúde 

desde 2011. Ocupou car-

gos nos setores público e 

privado. E mais: foi supe-

rintendente de Atenção 

Especializada na secreta-

ria de Saúde de Resende 

entre  2017-2020. “Foi meu 

braço direito durante o 

esforço de reconstrução 

da Saúde que fizemos no 
primeiro mandato do pre-

feito Diogo Balieiro”, lem-

brou Tande.

Outro nome anunciado 

pelo prefeito eleito de 

Resende é o de Thomas 

Landim, que assumirá 

a Secretaria de Obras e 

Serviços Públicos. O en-

genheiro é especialista 

em Patologia das Cons-

truções e em Estruturas 

de Concreto. Em 2019, ele 

ingressou na equipe de 

engenharia da secretaria 

e, em janeiro de 2021, as-

sumiu a pasta durante o 

governo do atual prefeito 

Diogo Balieiro.

Um recurso do grupo 

Ternium contra a decisão 

que o condenou a inde-

nizar a CSN em R$ 5 bi-

lhões por ter assumido o 

controle da Usiminas sem 

uma Oferta Pública de 

Aquisição de Ações (OPA) 

será julgado nesta terça-

-feira, dia 03. O julgamen-

to será na 3ª Turma do Su-

perior Tribunal de Justiça. 

Em junho a Ternium re-

correu com embargos de 

declaração contra a deic-

são. O grupo alega que o 

argumento de fraude na 

alienação de controle da 

Usiminas, apontado pela 

CSN desde a petição ini-

cial, só foi apresentado 

em fase recursal.

Aliás, Tande Vieira e o vice-prefeito eleito, Davi do Es-

porte, receberam a confirmação de que a prestação de 
contas eleitorais foi aprovada, após processo de análise 

conduzido pelo Tribunal Regional Eleitoral. Segundo o 

TRE, foram preenchidas todas as condições legais para 

essa aprovação, garantindo que houve transparência e 

legalidade durante o processo eleitoral. Tande Vieira e 

Davi do Esporte foram eleitos nas Eleições Municipais 

com 44.947 votos, obtendo 64,02% dos votos válidos. 

“Mais uma boa notícia. As nossas contas de campanha 

foram aprovadas sem ressalvas pela Justiça Eleitoral”. 

Redes Sociais

Redes Sociais

Aeroporto de Resende será completamente reformado

Ricardo Graciosa e Tande Vieira juntos em 2025

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


